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- - - - ACTA - - - - 
 

---------Aos doze dias do mês de Dezembro de dois mil e vinte e dois, nesta Freguesia de 
Paços de Ferreira, Edifício da Sede da Junta de Freguesia e Salão Nobre, sita na Avenida 
Sílvia Cardoso, pelas vinte e uma horas, reuniu um sessão ordinária a Assembleia de 
Freguesia, estando presentes:---------------------------------------------------------------------------------- 
---------Alice Clara Carneiro da Silva, Presidente, Rui Miguel Meireles Dias, Primeiro 
Secretário, Manuel Fernando de Sousa Dias, Segundo Secretário, Sofia Isabel da Costa 
Silva, André Filipe Gonçalves Passos, Luciana Augusta Carvalho da Silva, Manuel Joaquim 
Neto Carneiro, Mónica Sofia Pinheiro Cardoso, Sandra Clara Oliveira Martins,  Márcio Filipe 
Teixeira da Silva, Isilda Maria da Costa Ramos e Vasconcelos, Brás Lino Freitas da Costa.-- 
---------Ausentes: Sónia Cristina Martins Pereira. ---------------------------------------------------------- 
---------Presente o Executivo. ------------------------------------------------------------------------------------ 
---------PONTO UM: Apreciação e Votação das Grandes Opções de Plano e Orçamento para 
o ano de 2023;------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente tomou a palavra e cumprimentou os senhores deputados, os 
colegas do Executivo, a mesa da assembleia e o público que assistiu em casa. Referiu que 
este orçamento não é mais que espelhar o projeto que foi apresentado a votos em 2021, que 
terá de ser levado à prática. Diz respeito a receitas, um acréscimo ao normal, as receitas de 
capital que são reforçadas à verba atribuída pela Câmara Municipal de 10 mil para 20 mil 
euros, só pode ser aplicada em obras. Referiu acerca das sepulturas, que só serão vendidas 
em caso de morte, contudo tem os ossários. ------------------------------------------ 
---------Nenhuma questão foi colocada e prosseguiram para os votos, foi aprovado com sete 
votos a favor e cinco contra.------------------------------------------------------------------------------------- 
--------PONTO DOIS: Apreciação e Votação da Tabela de Taxas e Licenças para 2023;------- 
---------O Senhor Presidente referiu que não tem alteração, fez uma referência especial à 
capela mortuária, é uma taxa que nunca foi cobrada pela Freguesia de Paços de Ferreira e 
continua a não ser. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------Nenhuma questão foi colocada e prosseguiram para os votos, foi aprovado com sete 
votos a favor e cinco abstenções.------------------------------------------------------------------------------ 
---------PONTO TRÊS: Apreciação e Votação da Proposta da Junta de Freguesia para a 
Isenção das Taxas e Serviços da Junta de Freguesia para pessoas carenciadas, reformadas, 
beneficiárias de RSI e subsídio de desemprego, associações desportivas sociais e culturais; 
------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente referiu que não cobram as taxas e aplicam a isenção de todas 
as situações. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------Nenhuma questão foi colocada e prosseguiram para os votos, foi aprovado com sete 
votos a favor, um contra e quatro abstenções.-------------------------------------------------------------- 
---------PONTO QUATRO: Apreciação e Votação do Mapa Pessoal para 2023; ------------------- 
---------O Senhor Presidente informou que o mapa reflete a posição da Junta de Freguesia no 
que diz respeito aos quadros da Junta e à necessidade de quem aparece espelhada. Tem 
apenas três elementos no quadro e a necessidade é de quatro, cujo concurso está a decorrer 
e irá ser concluído em breve. ----------------------------------------------------------------------- 



 

---------Nenhuma questão foi colocada e prosseguiram para os votos, foi aprovado com sete 
votos a favor, cinco abstenções.-------------------------------------------------------------------------------- 
---------PONTO CINCO: Informação da Atividade da Junta exercida de Setembro a Dezembro 
de 2022; ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
---------O Senhor Presidente da Junta de Freguesia deu a conhecer a atividade desenvolvida 
pela Junta durante os meses de Setembro, Outubro, Novembro e Dezembro.-------------------- 
---------PONTO SEIS: Apreciação da Situação Financeira da Freguesia relativa ao 3º 
Trimestre de 2022;-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente referiu que está numa percentagem de execução mas até à data 
limite de 15 de Novembro, têm uma percentagem de execução de receita na ordem dos 
oitenta e seis por cento, os últimos quinze dias irão aproximar dos noventa por cento o que 
demonstra a dificuldade de fazer obra porque a receita está condicionada.------------------ 
---------PONTO SETE: Outros assuntos de interesse para a Freguesia;----------------------------- 
---------O Senhor Joaquim cumprimentou a Senhora Presidente e respetiva mesa, o Senhor 
Presidente e respetivo Executivo, os Senhores Deputados e público. Referiu que as situações 
que apresentou numa assembleia sobre a Avenida das Areias, das pedrinhas da Quinta do 
Amadeus, de ter de pisar todos os dias uma linha contínua para ir tomar café, continuam a 
existir.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------O Senhor Presidente respondeu ao Senhor Joaquim que no dia 19 de Janeiro de 2022 
a Junta enviou um ofício à Câmara Municipal a solicitar a pintura das linhas delimitadoras das 
vias de trânsito, foi feito o pedido e a indicação que foi dada foi quando a Câmara Municipal 
contrata-se o serviço de pintura iria realizar esse trabalho.-------------------- 
---------Encerramento.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
---------Havendo público e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão, eram vinte e 
duas horas.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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